

## Feuerwehrausflug 2008

2008-05-24 00:00 von Wolfgang Rinner

### Ausflug zu Narzissenfest

Im letzten Jahr erhielten wir von der Feuerwehr Bad Aussee eine Einladung zum Narzissenfest, die wir heuer im Rahmen unseres Feuerwehrausfluges einlösten. So führte unser Ausflug am Samstag den 24. Mai nach Bad Aussee zum Gartenfest der Feuerwehr und den diversen Veranstaltungen rund um das Narzissenfest. Zur Übernachtung machten wir einen kleinen Abstecher nach Oberösterreich, nach Gosau, wo der Abend im Hotel Gosauschmied einen gemütlichen Ausklang fand. Am Sonntag konnten wir die wunderschön gesteckten Narzissen- Figuren beim Autokorso in Bad Aussee und am Nachmittag beim Bootskorso in Altaussee bewundern. Auch die Narzissenkönigin mit ihren Prinzessinnen kreuzte des öfteren unseren Weg.





